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Reunião   Ordinária   do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em     02     de     julho     de     2021   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ, os Professores  Teo 

Bueno  de  Abreu  e  Carla  Zilberberg,  representantes  dos  docentes,  o  Prof.  Marcos  Paulo 

Figueiredo de Barros,  Diretor  Adjunto de Graduação,  o Prof.  Rodrigo Lemes Martins,  Vice-

Diretor Adjunto de Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. 

Vinicius Albano Araújo, Vice-Diretor Adjunto de Extensão,  o Prof. Pedro Hollanda Carvalho, 

Diretor  Adjunto  de  Relações  Comunitárias,  a  servidora  Letícia  Corrêa  Dias,  Vice-Diretora 

Adjunta de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em Educação Thiago 

Barbosa de Souza e o representante discente Vinnicius Machado. Havendo quórum qualificado 

de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-

a, colocando em votação a proposta de pauta, que foi aprovada por unanimidade pelos membros: 

1) Comunicação do Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação dos membros do CD 

do NUPEM/UFRJ;  3)  Homologação de  resultado  de  avaliação  de  Progressão/Promoção  dos 

docentes  Raquel de Souza Gestinari  (Processo  23079.209738/2021-65), 

Lísia Mônica de Souza Gestinari  (Processo  23079.207832/2021-80),  Rodrigo Lemes Martins 

(Processo 23079.215228/2021-27), Jorge Luiz da Cunha Moraes (Processo 23079.207450/2021-

56) e Tatiana Ungaretti Paleo Konno (Processo 23079.207826/2021-22) e homologação de banca 

de avaliação de Progressão/Promoção/Estágio Probatório dos  docentes  José Roberto da Silva 

(Processos  23079.216605/2021-45  e  23079.216610/2021-58),  Daniel  Basílio  Zandonadi 

(Processo 23079.218573/2021-12) e  Manuela Leal da Silva (Processo 23079.208938/2021-09); 

4)  Recepção de Novos Alunos do NUPEM/UFRJ (Calouros) do Próximo Semestre. A reunião 

começou pontualmente às 10:30. Abordando o primeiro   ponto,   o Prof. Francisco informou que 

na última reunião do CONSUNI foi discutida e deliberada a alteração do Estatuto da UFRJ para 

criação de  um órgão suplementar do CCS; foi  discutida em primeira sessão do CONSUNI a 

criação do Centro Multidisciplinar de Macaé; o estacionamento do NUPEM em breve terá um 

rearranjo com possível acréscimo de 19 vagas; foi criado um grupo de trabalho de paisagismo no 

NUPEM do qual já surgiram várias sugestões; ocorrerá visita ao NUPEM da Profª. Flaviá Pereira 
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(Secretária Adjunta de Ensino Superior de  Macaé) na próxima segunda-feira para conhecer a 

Trilha da Ciência; o Prof. Rodrigo solicitou total atenção do corpo social do instituto a eventuais 

desaparecimentos de bens e sua imediata comunicação à Direção do NUPEM; informou que a 

Diretora Adjunta de Administração do NUPEM, Sra Adriana, anunciou sua impossibilidade de 

continuar na função, solicitando a ajuda de todos no sentido que seja preenchida essa Diretoria o 

mais rápido possível;  concluiu destacando que as novas formaturas de alunos dos Cursos de 

Ciências Biológicas sejam realizadas no NUPEM, uma vez que já foi aprovada no CONSUNI a 

transferência dos referidos cursos para o Instituto. Prosseguindo então para o segundo ponto da 

pauta, o representante discente Vinnicius informou que os alunos já começaram a organização da 

próxima Semana da Biologia prevista para acontecer virtualmente no mês de novembro desse 

ano. Abordando o terceiro ponto da pauta,  foi homologada pelo conselho, por unanimidade, as 

bancas indicadas pela Direção para a avaliação dos docentes supra mencionados e, no que tange 

às avaliações  de  Progressão/Promoção  dos  docentes  também  supra  relacionados,  por 

unanimidade, aprovou os resultados em destaque. Prosseguindo então para o  quarto    ponto   da 

pauta,  o  Prof.  Rodrigo  destacou  a  importância  da  recepção  dos  novos  alunos,  mesmo  que 

virtualmente, para que os mesmos iniciem o contato com docentes e demais servidores, assim 

como  com  os  veteranos  e,  em  seguida,  passou  a  palavra  para  o  Prof.  Marcos  Paulo  que 

apresentou a programação de eventos a se realizar na semana de 12 a 16/07/21 elaborada pela 

Comissão de Recepção de Calouros. Após, foram ouvidas as sugestões dos conselheiros a serem 

consideradas pela Comissão. Sem mais a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM 

foi encerrada às 12:10 do dia 02 de julho de 2021 e eu, Daniel Vasconcelos de Mello, secretário, 

assistente em administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por 

todos os membros do Conselho.


